

Source : <http://www.aisnenouvelle.fr/region/saint-quentin-une-messe-interreligieuse-pour-le-pere-hamel-ia16b108n401008>



1^{er} août 2016

Saint-Quentin : une messe interreligieuse pour le père Hamel

Publié le 31/07/2016

Par Nasséra LOUNASSI

Les représentants des différents cultes ont assisté à la messe dominicale pour rendre hommage au prêtre Jacques Hamel assassiné mardi.



Il n'y avait pas que des catholiques à la basilique ce dimanche. Plusieurs représentants des différents cultes ont également assisté à la messe célébrée en hommage au prêtre Jacques Hamel, tué mardi par deux terroristes à Saint-Etienne-du-Rouvray, pendant son office. Peu après l'attentat, le Conseil français du culte musulman (CFCM) avait en effet appelé les

musulmans à exprimer leur solidarité en se rendant à l'office. *« C'est une grosse émotion pour nous de recevoir aujourd'hui les membres du dialogue interreligieux, fondé il y a plusieurs années, et auquel était profondément attaché l'abbé Michel de Hédouville [il est décédé en décembre dernier, ndlr]. Un grand merci, nous sommes très touchés »*, salue le prêtre auxiliaire de la basilique Yves Pomel.

En 2001, après les attentats de New York, ils s'étaient déjà réunis. *« Un grand moment auquel plusieurs d'entre vous ont participé. »*

Ce dimanche, les fidèles de toutes confessions ont prié ensemble. *« C'était un besoin d'être là aujourd'hui, témoigne Abdel Bouazza, président de l'Association islamique et culturelle de l'Aisne (AICA). Toutes les mosquées ont le même discours, personne d'entre nous n'est pour ce qui s'est passé à Rouen. Vendredi, nous avons fait un prêche pour Jacques Hamel. »*

« Montrer notre peine, notre douleur »

La communauté musulmane n'était pas la seule à être présente. Jean-Claude Vanaquer, représentant de l'église Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, a tenu également à assister à cette messe. *« Il est important pour nous de montrer notre peine, notre douleur. Un prêtre assassiné pendant le culte, ça touche tous les croyants. »* Même chose pour Évelyne et Georges Caudron, membres de l'Église protestante unie. *« On s'est appelé les uns et les autres dans la semaine pour se retrouver ici ce jour. Il le fallait ! »*

Les membres du dialogue interreligieux ont tour à tour salué les messages de paix et de tolérance distillés par Yves Pomel. Et ce, malgré leurs inquiétudes. *« Je donne des cours de français à des femmes musulmanes et certaines m'ont dit qu'elles craignaient une fois de plus qu'on les regarde de travers, qu'il y ait des amalgames »*, souligne Évelyne Caudron. *« Ils veulent le chaos, une guerre civile »*, peste Abdel Bouazza. Avant de conclure sur une note plus optimiste : *« Malgré tout ce qui se passe, les Français font la part des choses »*.